

EKSPOS

Lanud Sri Mulyono Herlambang Sambut Kedatangan Tim Kontingen Latihan Matra Udara II Koopsud I Jalak Sakti 2022

Anton Atong Sugandhi - EKSPOS.CO.ID

Aug 28, 2022 - 02:03



JAKARTA - Delapan pesawat tempur F-16 landing di apron Alpha Lanud Sri Mulyono Herlambang Sri Mulyono Herlambang (SMH), Jumat (26/08/2022). Hal tersebut merupakan persiapan latihan Matra Udara II Komando Operasi Udara I

(Koopsud I) Jalak Sakti 2022 yang akan berlangsung hingga 30 Agustus 2022 nanti.



Komandan Lanud Sri Mulyono Herlambang Kolonel Pnb Sigit Gatot Prasetyo, M.M.O.A.S., mengatakan, suatu kehormatan bagi kita warga bumi Sriwijaya karena kita kedatangan tamu-tamu kehormatan yaitu para penerbang-penerbang tempur, baik dari Pangkalan TNI Angkatan Udara Roesmin Nurjadin dan tim pendukung lainnya yang berada dibawah jajaran Komando Operasi Angkatan Udara I beserta tim dari Komando Operasi Udara Nasional (Koopsudnas) Jakarta dalam rangka Latihan Matra II Jalak Sakti 2022,” katanya.

Dalanud SMH mengungkapkan, latihan ini guna meningkatkan dan mengukur sejauh mana kesiapan operasional satuan satuan di jajaran Koopsud I, hal ini sangat penting dikarenakan tingkat ancaman dan tingkat gangguan yg ada di kawasan ini cukup dinamis dan eskalasinya cukup tinggi, sehingga diperlukan adanya satu latihan untuk mengukur bagaimana kesiapan operasional dan itu nantinya akan mempengaruhi kita bekerjasama berkoordinasi dan melaksanakan tugas tugas untuk mendukung program kerja Koopsud I yang dilaksanakan dua tahap dengan gladi posko (22-25 Agustus 2022) dengan diakhiri Tactical Air Manuvering Game (TAMG) di Makoopsud I dan gladi lapangan (28-30 Agustus

2022),” ungkapnya.

“Pada tanggal 30 Agustus nanti merupakan hari puncak pelaksanaan, dan harapan kami kepada semua masyarakat bumi Sriwijaya ini untuk mendukung tugas-tugas beliau sehingga dapat melaksanakan latihan dengan baik sehingga dalam melaksanakan latihan dapat berjalan dengan aman dan lancar,” imbuhnya.

Dikesempatan yang sama Paban III Lat Sops Koopsudnas Kolonel Pnb Anjar Legowo sebagai Pengawas dan Pengendali (Wasdal) dari Koopsudnas menambahkan, dalam latihan Matra II Koopsud 1 ini sudah berjalan dari tanggal 25 dan berakhir pada tanggal 30 Agustus yang akan kita saksikan nanti adalah rangkaian operasi udara, kemudian penembakan target-target dipermukaan nanti yang akan mengambil daerah wilayah yaitu di Lampung untuk simulasi suatu operasi udara,” bebernya.

“Besok kita akan terbang menuju ke tempat sasaran-sasaran secara garis besar kegiatannya seperti itu dan mulai besok, katanya. Menurut Mayor Pnb Bambang Aulia Yudhistira Komandan Skadron Udara 16 Lanud Roesmin Nurjadin Pekanbaru, dalam kegiatan Jalak Sakti 2022 Skadron Udara 16 yang mengoperasikan Skadron Udara 16 diberikan beberapa tugas antara lain, misi dalam rangka menghalau serangan musuh dari udara menghancurkan sasaran-sasaran darat dan sasaran-sasaran tersebut sudah di pilih untuk di hancurkan oleh Skadron Udara 16, beberapa bentuk sasaran dan ukuran memang disediakan untuk mengukur bagaimana tingkat latihan Skadron Udara 16 yang selama ini untuk dipraktekan pada saat latihan Jalak Sakti 2022 saat ini,” jelasnya. (***)